

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

50 presidentes de Tribunales Regionales de Europa debaten en Navarra sobre la financiación de la justicia

La Presidenta Barcina y el ministro Ruiz-Gallardón han inaugurado este miércoles un congreso sobre esta materia

Miércoles, 16 de octubre de 2013

Medio centenar de presidentes de Tribunales Regionales de una quincena de países debatirán esta semana en Pamplona sobre la eficiencia de la justicia, su financiación y la repercusión que la falta de autonomía presupuestaria tiene en la independencia judicial, en el marco de un congreso de ámbito europeo.

El encuentro, organizado por el Tribunal Superior de Justicia de Navarra (TSJN), ha sido inaugurado este miércoles por la Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, y el ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón, en un acto que ha contado, además, con la presencia del presidente del Consejo General del Poder Judicial y del Tribunal Supremo, Gonzalo Moliner; el presidente del TSJN, Juan Manuel Fernández, y el fiscal superior de Navarra, Francisco Javier Muñoz.

Han asistido también a este acto el consejero de Presidencia, Justicia e Interior, Javier Morrás, y la delegada del Gobierno en Navarra, Carmen Alba.

En su [intervención](#), la Presidenta ha destacado el “gran esfuerzo” que realiza Navarra para “mantener el nivel y calidad” de las prestaciones de justicia y ha señalado que el sostenimiento de las mismas debe ser “compartido” con la Administración General del Estado.

Entre otros datos, ha recordado que el año pasado Navarra ostentó el menor índice de congestión de procedimientos, manteniendo por segundo año consecutivo la tasa de asuntos pendientes más baja de toda España, y que los asuntos civiles tramitados en los juzgados de primera instancia de la Comunidad Foral tienen la duración media más baja de todo el país.

III Conferencia de los Tribunales Regionales



José Manuel Fernández, Yolanda Barcina, Gonzalo Moliner, Alberto Ruiz-Gallardón y Francisco Javier Muñoz.

El congreso, el tercero que celebran los presidentes de los Tribunales Regionales de Europa, tras las ediciones de Quedlinburg (Alemania) en 2009 y Dijon (Francia) en 2011, tendrá lugar desde el miércoles, día 16, hasta el viernes 18 de octubre, bajo el lema “La financiación y gestión de los tribunales”.

El programa cuenta con un destacado elenco de ponentes de reconocido prestigio internacional, entre los que cabe destacar al presidente de la Comisión Europea para la Eficiencia de la Justicia (CEPEJ), John Stacey, y al presidente del Consejo Consultivo de Jueces Europeos, Gerhard Reissner. Entre los ponentes españoles se encuentran el secretario general de la Administración de Justicia, Joaquín Silguero, y el magistrado del Tribunal Constitucional, Enrique López.

Está prevista la asistencia de 16 de los 17 presidentes de los Tribunales Superiores de Justicia de España, así como de una delegación del Consejo General del Poder Judicial encabezada por los dos vocales territoriales encargados de Navarra.